

### 少年の主張大会



6月9日、平戸市文化センターで少年の主張大会が開催されました。本校からは、6年生のN・Aさんが代表で、「魅力的なメディアの世界」という表題で発表しました。

今年の小学生の主張はどの学校の代表も上手に発表し、特に南部地区3校の発表は、素晴らしかったです。

その中で、NAさんは、会場の皆さんに自分の思いをしっかりと伝えることができ、「最優秀賞」を受賞しました。昼休みは担任の先生と、家ではご両親と練習した努力が結果として現れたのでしょう。

秋に開催されるみやま祭でも発表する予定です。ぜひ、地域の皆さんも聞きに来てください。



### PTA釣り大会

今年は、宮の浦の新波止で開催されました。釣果を少し心配していましたが、時間いっぱい子供たちも、大人も釣りを楽しむことができました。

ファミリー賞 合計45匹

大物賞 長さの部 26cmフグ

重さの部 290gアラカブ

小物賞 イシモチ 約3g

珍魚賞 黄金イシモチ





## いちご狩り

今年も、宮田さんのご厚意で、いちご狩りに出かけました。子供たちは、沢山のイチゴを見て大喜び。持ってきた箱いっぱい詰めたり、口の中に何個もいちごを放り込んで甘いいちごを堪能したりしていました。

次の日、子供たちから「いちごジャムを作りました。」「いちごでアイスを作りました。」という話も聞けました。

宮田さん本当にありがとうございました。



7月行事予定							7月は青少年非行・被害防止全国強調月間						
							ココロねっこ運動						
日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6							
	委員会			水泳指導									
7	8	9	10	11	12	13							
	クラブ		授業研究 特別日課		被爆者体験 講話								
14	15	16	17	18	19	20							
	海の日	水泳指導	ゴミ拾い登校		終業式								
21	22	23	24	25	26	27							
28	29	30	31										
親善スポーツ 大会			マリン フェスティバル										

今年度は、学習会を実施しません。ただし、1学期の学習や夏休みの宿題で分からないところは、指導しますので遠慮なく登校させてください。（平日9：00～11：00）確認のため登校させる場合は電話をください。